



Weihnachten

Denn uns ist ein Kind geboren, ein Sohn ist uns gegeben, und die Herrschaft ist auf seiner Schulter; und er heißt Wunder-Rat, Gott-Held, Ewig-Vater, Friede-Fürst.

JESAJA 9,5

Die Welt hat ein klares Herrscherbild. Groß, anmutig und durchsetzungsstark muss er sein; eine Führungspersönlichkeit eben, der man Respekt zollt. Gott hingegen legt das Heil für unsere Welt in die Hände eines unschuldigen Kindes. In diesem Kind offenbart sich Gottes reine Liebe zu uns. Sein sanfter Blick strahlt tiefen Frieden aus. Und seine Botschaft an mich lautet: „Liebe Gott und deinen Nächsten, wie dich selbst.“ Das ist kein „Befehl“, sondern ein wunderbarer Rat, der Wunder wirkt!

